

BERNINA Cup 2007

Christoph Gautschi und Alex Gouda gewinnen den von der BERNINA International AG, Steckborn offerierten neuen Wanderpreis.

Von Peter Fricker, Eschenz, 27. Juni 2007

Es herrschten sehr anspruchsvolle Bedingungen am diesjährigen BERNINA Cup, der im Rahmen der vom Yachtclub Schaffhausen YCS organisierten Sommer-Regatta vor Steckborn am 23. und 24. Jul 2007 ausgetragen wurde. Der angekündigte Südwestwind pfiß mit bis zu 6 Beaufort über den Untersee und verlangte viel ab von den Crews auf den Starbooten, die eigentlich für Leichtwind konzipiert sind und deren Segelfläche nicht reduziert werden kann. Regattaleiter Stefan Strasser konnte am Samstag kurz vor 13 Uhr die erste Wettfahrt vor der Kulisse des Feldbach-Areals starten. Schon bald konnte sich die bei Starkwindbedingungen favorisierte Crew von Christoph Gautschi, St. Margrethen und Alex Gouda, Zürich, an die Spitze setzen und gewann diese Wettfahrt souverän. Klaus Kappes und Jürg Rutz aus Radolfzell konnten den 2. Platz behaupten.



Die schweren Bedingungen selektionierten hart: Schon bald mussten die ersten Boote wegen verschiedener Havarien in den Hafen von Steckborn zurückkehren. Der Regattaleiter wollte jedoch von den windigen Bedingungen profitieren und startete an diesem Samstag insgesamt 4 Wettfahrten. Christoph Gautschi / Alex Gouda konnten dabei ihre Stärken ausspielen und verliessen den See als Tagessieger, gefolgt Klaus Kappes / Jürg Rutz und Jürg Wittich / Christian Trachsel. Leider erlitt das

zweitplatzierte Team in der letzten Wettfahrt ebenfalls eine Beschädigung am Boot und musste die Regattaserie aufgeben.

Der Sonntag präsentierte sich von der ruhigeren Seite. Schon früh am Morgen setzte eine leichte Bise ein und bei schönstem Sonnenschein konnten 3 weitere Wettfahrten gesegelt werden. Die führende Crew von Christoph Gautschi und Alex Gouda zeigte, dass sie auch bei Leichtwind sehr schnell segeln kann und gewannen eine weitere Wettfahrt. Dominiert wurde der Tag jedoch von der am Bodensee heimischen Crew von Jürg Wittich und Christian Trachsel, die die 6. und 7. Wettfahrt als Sieger beendeten.

Somit stand das Endresultat fest: Christoph Guatschi und Alex Gouda gewannen den BERNINA Cup 2007 und konnten den einzigartigen, von der Firma BERNINA International AG offerierten neuen Wanderpreis in der Form des von Dominik Schenk von der Firma Bootbau Schenk, Ermatingen, gebauten Halbmodells eines Starbootes entgegennehmen. Auf dem zweiten Rang klassierten sich Jürg Wittich und Christian Trachsel, Dritte wurde die junge Crew aus Zürich mit Oliver Winkler und Marc Guinand.

Der schöne und sehr dekorative Preis wird für ein Jahr im Besitze der Siegercrew bleiben, bevor er im nächsten Jahr wieder an die neuen Gewinner des BERNINA Cups weitergegeben wird.



Wir möchten an dieser Stelle dem Yachtclub Schaffhausen für die tadellose Organisation dieses unvergesslichen Events danken. Herzlichen Dank an die BERNINA International AG, die mit ihrer grosszügigen Spende eine einzigartige und begehrenswerte Trophäe geschaffen haben, um die noch viele Jahre spannende Regatten gesegelt werden können. Der BERNINA Cup in Steckborn wird wohl auch in Zukunft im Regattakalender vieler Starbootcrews anzutreffen sein.